

2学年 学年だよ



令和5年1月31日
大和市立つきみ野中学校
第18号

新しい年、新しい気持ちで

新年明けましておめでとうございます。ご挨拶が遅くなってしまい申し訳ありません。本年も青学年職員一同、保護者の皆様と手を取り合い、お子様の成長に役立てるようがんばってまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、冬休み、生徒たちには『書初め』の宿題がありました。生徒たちは一人ひとり、自分で選んだ言葉を書きましたが、どの作品も力作で素晴らしく見ごたえがありました。金賞を受賞した秀作が2Fの渡り廊下に展示されていますので、2月2日（木）の授業参観にお越しの際には是非ご覧ください。

2023年、新しい年を迎え、早1ヵ月。青学年の生徒たちは、様々なことに前向きにがんばっています。修学旅行に向けての取り組みも始まりました。中央委員と生徒会本部役員からなる準備実行委員が、目標やスローガンを考える主軸となって、放課後に活動しています。各生徒も、クラスで京都・奈良のオリジナルガイドブックを作るために、一人一カ所観光名所を調べ、クロームブックでドキュメントを作成しています。みんな、着々と、3年生に向けて前進しているところです。今年は卒業式に2年生全員が参列する予定です。先輩の後ろ姿を見て、更に成長できる3学期となることを願っています。

☆修学旅行事前学習&2F 渡り廊下の書初め☆



新生徒会より

新生徒会長が朝会で話してくれた内容を掲載します。3年生になる青学年の皆さんが中心となり、よりよいつきみ野中学校を作っていくてください。

この度、第52期生徒会より活動を引き継がせていただきました。昨年は様々な生徒会企画を行ってきました。生徒会企画の実現は生徒会役員が掲げた公約ではありませんでしたが、こんなにもたくさんの企画が実現したことは、私は、皆さんが目安箱を通じて意見や感想を伝えて下さったおかげだと思っています。中には、直接感想を伝えてくださった方もいました。ありがとうございます。国レベルの規模となると、行政機関のリーダーである首相に直接意見を伝える機会はなかなかありません。けれど、学校であれば可能です。そこで皆さんには、ぜひもっともっと積極的に目安箱を活用したり、企画に参加していただきたいと思います。私たちも皆さんが参加しやすい環境を整えるために、昨年の経験を新メンバーと共有していきます。そして、昨年に引き続き『生徒主体の学校づくり』を進めてまいります。

第53期生徒会をどうぞよろしくお願い致します。



保護者の皆様

2月2日（木）に授業参観保護者会があります。14：15～15：05が授業参観ですが、以前お知らせした通り、新型コロナウイルス感染症対策として、授業参観中の会話をお控えいただくことと、授業参観時の密を避けるための2部制へのご協力をお願いします。

前半14：15～14：40は出席番号の前半（各クラスの1～18）

後半14：40～15：05は出席番号の後半（各クラスの19以降）

保護者会は15：30～16：30に**体育館**で行います。寒さが厳しい時期ですので、防寒具などをお持ちください。よろしくをお願いします。

なお、当日欠席のご家庭には翌日保護者会資料をお渡ししますので、何かご質問等あればお気軽に学校へご連絡ください。